
 
 
 
 

Die Pause 

 
 
 

In der Musik sind auch Pausen sehr wichtig 
und wer nicht genau zählt spielt nicht richtig. 

Denn zählt man nicht richtig dann spielt man verkehrt 
und sofort ist die Harmonie gestört. 

Manchmal gibt’s viele Pausen in einem Stück 
und Pausen gehören auch zur Musik. 

 
Auch im Leben muß man oft innehalten, 

wenn es gilt eine Pause auszuhalten. 
oft ist man dazu nicht bereit zu pausieren 

in einer Krankheitszeit. 
Auch gibt’s oft keine andere Möglichkeit und man 

braucht für die Pause Zeit. 
 

Was könnte man nicht alles tun, 
anstatt sich einfach auszuruh’n. 

Denn fehlt die Kraft und auch der Mut - 
merkt man die Pause ist sogar gut. 

 
Mit einem Mal hat man ganz andere Gedanken, 

man merkt, dass es gut ist aufzutanken. 
 

Wenn Gott den Taktstock hat im Leben 
wird er uns auch den Einsatz geben. 

Er taktiert auch nie zu kurz oder lange 
und oft machen uns Pausen einfach nur bange. 

 
Den richtigen Einsatz verpasst Gott aber nie, 

er gönnt seinen Geschöpfen rechte Harmonie. 
 

In Harmonie leben und musizieren 
ist Gott gewollt, jeder kann es probieren. 

 
Doch ohne Gott als Chefdirigent 
fehlt am Ende das Happy End. 

Gib Jesus dein Leben in dieser Zeit 
so bist du gerettet in Ewigkeit. 
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